



## **El Ayuntamiento aprueba el Plan de Seguridad de la reurbanización de José María Fernández**

- El proyecto se financia con los fondos europeos Next Generation en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

Noviembre 2022

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el Plan de Seguridad y Salud y el nombramiento de coordinador de una parte de las obras de implantación de zonas de bajas emisiones en la ciudad. Concretamente se trata del quinto lote con el que se reurbanizará la calle José María Fernández que fue adjudicada por 312.329,02 euros. Estas obras están financiadas por los fondos europeos Next Generation en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia en León, una ayuda que permitirá al Ayuntamiento de León mejorar el diseño urbanístico y regenerar los pavimentos de varias áreas de la ciudad para optimizar su accesibilidad y funcionalidad.

Las plataformas quedarán a un solo nivel y con ello se persigue el calmado del tráfico en zonas de mucho tránsito rodado. La aprobación de este punto en la Junta de Gobierno Local es ya el paso previo al inicio de las obras que tendrán un plazo de ejecución de seis meses. Además de la citada calle, este proyecto beneficiará en próximas actuaciones a las siguientes vías: Alfonso V, Gil y Carrasco, San Agustín, Felipe Sánchez, Padre Isla y Ramiro Valbuena.